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Protokoll 

Mitgliedertreffen 

13. Mrz 2019  

19:00 bis ca. 21:00 Uhr 

 

Anwesenheit:  
 

Gina Koberstein 

Annett Hagemann-Rentsch 

Jeannine Wodarz 

Marie-Colette Loborec 

Ingo Fischer 

Sven Schicketanz 

Diana Grabo       

 

1.  Resümee Aktivitäten 

• Musikanlage angeschafft  

� Sportlehrerteam hat sich mehrfach dafür bedankt 

� Foto der Musikanlage hat Sven Schicketanz auf die Homepage gestellt 

� FV-Flyer könnte man mit neuem Bild aktualisieren 

� Übereignung der Anlage an KIS klären 

• Fasching ist wieder gut angekommen 

� 111 Schüler, 108 Würstchen (ausverkauft), 48 Liter Getränke (Cola ausverkauft) 

� über 400€ eingenommen 

� Chips und Salzstangen zukünftig für kleines Geld und in „Becherrationen“   

     herausgeben, damit die Schüler nicht maßlos zugreifen 

� zukünftig bei der Disko verstärkt Schüler im Hofbereich beaufsichtigen 

� Prinzipiell Disko nur für Schüler dieser Schule (absolute Ausnahmen im Einzelfall    

    entscheiden) 

• Tag der Gesundheit wurde ausschließlich finanziell unterstützt 

 

2.  geplante Aktivitäten 

• Flurmaleraktion nicht mehr erforderlich, da in der Brandschutzsanierung inklusive 

• Frühjahrsputz am 3.Mai unterstützen 

� dieses Jahr nur Getränke ausschenken 

� keine Flyer erwünscht, da Lehrer unterschiedlich hohen Unterstützungsbedarf    

     haben und die Eltern der Klasse persönlich ansprechen wollen 

� Rundmail für Unterstützung von Erdarbeiten auf dem Schulhof verfassen 

• Gelder vom KIS für Projekt „Frühjahrsputz“ werden von der Schule beantragt 
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3.  neuer Schriftführer 

• Andreas Vieweg scheidet aus beruflichen Gründen als Schriftführer aus 

• Wahl neuer Schriftführer Anfang nächsten Schuljahres bei Hauptversammlung 

• Marie-Colette Loborec erklärt sich toller Weise dazu bereit sich zum Schriftführer 

wählen zu lassen 

• danach auch wieder Eintragung ins Vereinsregister über Notar zusammen mit bisher 

noch nicht eingetragender Kassenwärtin Gina Koberstein  

• Sven Schicketanz übernimmt dankenswerter Weise Homepagepflege bis zum 

Schuljahresende 

 

4.  Finanzsituation  

• ca. 1000€ derzeitiger Kontostand  

• 400€ in bar in der Handkasse von Gina Koberstein und 200€ an Handkasse von Frau 

Klewitz gegangen 

• Organisation neue Kontovollmacht über Sparkasse umständlich, da alle 

Vorstandsmitglieder vor Ort mit Personalausweisvorlage Unterschrift leisten müssen 

• Online-Banking erwünscht 

• Kontovollmacht natürlich auch für Gina Koberstein, obwohl noch nicht im 

Vereinsregister eingetragen 

• Erinnerung an säumige FV-Mitglieder bzgl. Mitgliedsbeitrag ist erfolgt  

� viele Ausstände 

 

5. Spendenlauf 

• Spendenlauf im Frühjahr trotz nun angeschaffter Musikanlage weiterhin angedacht 

• Motto/ Spendennutzung in Diskussion: 

� Einnahmen offiziell rückwirkend für die Musikanlage deklarieren ist ungünstig 

� Vorschläge von Mitgliedern: Wandbilder/ Sprühbilder, Spinde (Fluchtweg klären),  

     Ausstattung Werkraum, Ausstattung Küche z.B. mit Magnettafel, Klassensätze  

     Bücher o.ä., Kostüme für Schulaufführung Einschulung, Ausstattung Chor 

� Frau Klewitz hat in der Lehrerkonferenz den Lehrern mitgeteilt, dass Ideen für  

       Projekte/Anschaffungen an den FV herangetragen werden können 

• Kontakt mit Sportlehrerteam zur Organisation Spendenlauf hergestellt 

 

6. Weitere Themen 

• aktive Mitglieder in Whats-App Gruppe aufnehmen 

• Idee eines Unterkontos für Schulorganisation nicht zielführend 

 

Protokoll 
Ingo Fischer 


